

# Un partenariat prometteur lie l'IES Sainte-Marie et le CCEC



**PARTENAIRES.** Joël Pasquet (CCEC, à g.) et Arnaud Patural, le patron de l'IES Sainte-Marie de Bourges. PHOTO E.L.

**Le directeur général de l'Institut d'enseignement supérieur (IES) Sainte-Marie, Arnaud Patural, et Joël Pasquet, président du Comité du commerce extérieur du Cher (CCEC), ont ratifié hier un accord de partenariat dans l'amphithéâtre de l'IES, à Bourges.**

Cette initiative concerne surtout les étudiants de la filière BTS de l'établissement berruyer, et plus particulièrement ceux de BTS commerce international, soit une bonne trentaine d'élèves par promotion.

« Cette filière comprend

beaucoup de travail sur le terrain, a expliqué M. Patural. Ce partenariat d'exception permettra aux étudiants de trouver davantage de stages, et aussi de débouchés à l'international. »

Joël Pasquet a souligné que le CCEC regroupe une soixantaine d'entreprises du Cher (dont Monin et Rians, mais aussi Rosinox, MBDA, Nexter, Mecachrome et plusieurs viticulteurs du Sancerrois...), « soient plus de 5.000 salariés très performants à l'exportation ». ■